



LEMBAGA ADVOKASI KEDOKTERAN INDONESIA
bersama dengan



DEPARTEMEN ILMU KEDOKTERAN FORENSIK DAN MEDICOLEGAL FK-YARSI

Sekretariat : Jalan Siak No. 2, Sukapura Jakarta 14140

Telp. : 021-3154425, Fax: 021-3903528, email : lakimail.advokasi@gmail.com

Nomor : 202/Seminar-LAKI/VII/09
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : **Seminar Nasional**

Jakarta, 02 Juli 2009

Fenomena kekerasan pada Perempuan dan anak akhir-akhir ini banyak menjadi sorotan setelah di berlakukannya UU anti kekerasan dalam rumah tangga (KDRT). Data KOMNAS perempuan, tindakan KDRT skala nasional tahun 2008 mencapai 35.398 kasus dan meningkat menjadi 43.000 kasus di tahun 2009 Selain karena frekwensinya makin meningkat, hal lain yang tidak kalah pentingnya adalah masalah penanganan yang jauh dari nilai-nilai etik dan penegakan hukum yang bermartabat. Masyarakat kedokteran dan Kesehatan umumnya sebagai pilar utama dalam pelayanan dianggap belum familiar dengan kasus – kasus tersebut namun peranannya sangat penting dalam membantu penyidik dan penegak hukum dalam memutuskan perkara. Sehingga putusan pengadilan sangat tergantung dari kepiawaian dokter mengungkap dan memberi *visum at repertum*.

Dengan segala problematika tersebut dan dalam rangka membuka wawasan tentang Kekerasan Perempuan dan Anak, Departemen Ilmu Kedokteran Forensik dan Medikolegal Fakultas kedokteran Universitas YARSI Jakarta bersama LAKI (Lembaga Advokasi Kedokteran Indonesia) berencana mengadakan seminar Nasional, yaitu :

**“ Kekerasan Dalam Rumah Tangga,
Suatu Kasus dengan Pendekatan Multidisiplin ”**

Dengan jadwal pelaksanaan :

Hari / Tanggal : **Sabtu, 29 Agustus 2009**
Waktu : Pukul 08.30 – 16.00 WIB
Tempat : **OASIS AMIR HOTEL JAKARTA**
Jl. Senen Raya Kav. 135 – 137, Jakarta Pusat 10410

Mengingat pentingnya acara tersebut, maka dimohon kesediaan Bapak / Ibu pimpinan Rumah Sakit, Dinas Kesehatan, para Ketua / Anggota IDI, Organisasi Profesi Dokter, Akademisi Kedokteran, Farmasi, teman sejawat dokter Umum, gigi dan spesialis serta pemerhati KDRT untuk hadir memberikan wawasan tentang masalah kekerasan pada perempuan dan anak. Atas kehadiran dan partisipasi Bapak/ Ibu, dihaturkan banyak terima kasih, Wassalam.

DEPARTEMEN FORENSIK DAN MEDICOLEGAL FK-YARSI

KETUA,

Dr. Ferryal Basbeth, Sp.F, DFM

LEMBAGA ADVOKASI KEDOKTERAN INDONESIA

KETUA,

Dr. Bahtiar Husain, Sp.P, MH.Kes

Jadwal Acara Seminar Nasional

“ Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak: Suatu Kasus dengan Pendekatan Multidisiplin ”

Waktu	Tema	Pembicara
08.00 – 09.00	Kekerasan terhadap perempuan dan anak: Suatu Kasus dengan Pendekatan Multidisiplin	Pembukaan Ketua LAKI Dr. Bahtiar Husain, Sp.P, MH.Kes
09.00 – 09.15	Coffee Break	
	<i>Moderator</i>	<i>Ibu Magdalena Sitorus</i> Komisioner KPAI
09.15 – 12.00	Peran Puslabfor dalam Membantu Penanganan Korban Perkosaan	Brigjen Pol. Budiono, ST Kapuslabfor Mabes Polri
	Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak dan Aspek Penegakan Hukumnya	Dewi SH, MH Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Barat
	Tantangan dan Hambatan yang Dihadapi Penyedia Layanan Kesehatan di Indonesia dalam Penanganan Kasus Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak	Dr. Ferryal Basbeth, Sp.F, DFM Ketua Departemen Ilmu Kedokteran Forensik dan Medikolegal FK -YARSI
	Diskusi	
12.00 – 13.00	ISHOMA	
	<i>Moderator</i>	<i>Ibu Magdalena Sitorus</i> Komisioner KPAI
13.00 – 16.30	Kekerasan Terhadap Anak dan Perempuan , ditinjau dari Psikiatri	Dr. Ratna, Sp.KJ Direktur Utama RSJ Dr. Soeharto Heerdjan Jakarta
	Psikologi Korban dan Psikologi Pelaku: Tantangan Pembuktian Kekerasan Dalam Rumah Tangga	Dra. Reni Kusumowardhani, M.Psi Psikolog
	Kapita Selekta obat-obatan yang biasa digunakan untuk Kejahatan Terhadap Perempuan dan Anak dan Cara Pendeteksiannya	Dr. rer. nat. Budiawan MIPA UI
	Peran Dokter Gigi Dalam Pembuktian Kasus Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak	Prof. DR. Drg. Elsa Ibrahim Auerkari Forensic Dentistry FKUI
	Diskusi	
16.30 - selesai	Penutupan	